

ABSTRAK

PENGARUH LABA ANTAR DIVISI, PAJAK, DAN *TUNNELING INCENTIVE* TERHADAP KEPUTUSAN *TRANSFER PRICING* PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI DASAR DAN KIMIA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2015 - 2019

DERLIANI SUKMA/17101155110212, dibawah bimbingan Bapak Sigit Sanjaya, SE, MM sebagai pembimbing I dan Bapak Berta Agus Petra, SE, M.Si sebagai pembimbing II.
Skripsi. Fakultas Ekonomi dan Bisnis. 2021

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisa apakah pengaruh laba antar divisi, pajak dan *tunneling incentive* terhadap keputusan *transfer pricing* pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa efek Indonesia periode 2015-2019. Data yang digunakan adalah data sekunder dengan mendapatkan informasi dari *website*, jurnal, buku ataupun majalah. Selain itu informasi juga diperoleh melalui situs resmi Bursa Efek Indonesia www.idx.co.id. Sampel dalam penelitian ini adalah Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019. Perusahaan yang menjadi sampel berjumlah 21 Perusahaan. Metode yang digunakan dalam pengambilan sampel adalah dengan menggunakan metode *purposive sampling* yaitu teknik pengambilan sampel dengan mempertimbangkan kriteria-kriteria tertentu. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 78 Perusahaan yang terdaftar di BEI. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik dokumenter dimana dengan mencatat, mengumpulkan, dan mengkaji data laporan keuangan perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Regresi Data Panel, dengan menggunakan bantuan program *E-views 9*. Sebelum melakukan pengujian syarat yang harus dipenuhi agar hasil olahan data benar-benar menggambarkan tujuan penelitian yaitu Statistik Analisis Deskriptif dan Uji Asumsi Klasik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Laba Antar Divisi, Pajak, *Tunneling Incentive* secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap *transfer pricing* pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2015-2019. Hasil penelitian Uji R^2 yang diperoleh sebesar 0.463558 atau 46.35 %. Hal ini mengindikasikan bahwa kontribusi variabel independen (X1, X2, dan X3) terhadap variabel dependen (Y) sebesar 46.35% dan sisanya sebesar 53.65% ditentukan oleh variabel lain yang tidak dianalisis dalam model pada penelitian ini.

Kata Kunci : Laba Antar Divisi, Pajak, *Tunneling Incentive*, *Transfer Pricing*